

Protokoll

5. Sitzung | Wintersemester 2023/2024



Gremium: StuRa
Termin - Datum: 26.01.2024
Termin - Zeit: 19:00 Uhr
Termin - Ort: Schwenningen E1.05

Mitglieder (Stimmberechtigt):

- ☒ Marie Cleppien (StuRa)
- ☐ Sara Ivezić (StuRa)
- ☒ Viktoria Kölmel (StuRa)
- ☒ William Meinze (StuRa)
- ☒ Amir Naftchi (StuRa)
- ☒ Nele Ruhnau (StuRa)
- ☒ Philipp Wandel (StuRa)
- ☒ Alexander Gritzfeld (StuRa)
- ☒ Pia Burkart (StuRa)
- ☒ Markus Damm (Senat)
- ☐ Moritz Grimm (Senat)
- ☒ Nina Kohler (Senat)
- ☒ Eric Titel (Senat)
- ☐ Sarah Weidenhiller (Senat)
- ☐ Frederik Wills (Senat)

Sachverständige:

- ☒ Siegfried Fien (Haushaltsbeauftragter)
- ☒ Vincent Junghans

Sonstige Anwesende:
Schriftführung: Viktoria Kölmel
Vorsitz: Amir Naftchi

Agenda

1. Organisatorisches

- 1.1. Begrüßung durch die Sitzungsleitung
- 1.2. Feststellung der fristgerechten Einladung
- 1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 1.4. Bestätigung des Protokolls der vorherigen Sitzung
- 1.5. Bestätigung der Tagesordnung

2. Beschluss Haushaltsplan

3. Beschluss Freizeitreferate

4. Personal Situation

5. Einschub Antrag Satzungsänderung Fachschaft DM

6. Anfragen und Mitteilungen

7. Terminfindung der nächsten Sitzung

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung durch die Sitzungsleitung

Die Sitzung wird durch die Sitzungsleitung eröffnet.

1.2 Feststellung der fristgerechten Einladung

☒ Die Einladung wurde für fristgerecht erklärt.

1.3 Feststellung der Beschlussfähigkeit

☒ Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.

1.4 Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzungen

Das Protokoll vom 11.12.23 wurde bestätigt

Das Protokoll vom 08.01.24 ist noch nicht hochgeladen. Amir lädt es hoch. Es wird nächstes Mal beschlossen.

2 Beschluss Haushaltsplan

2.1 Sigi stellt Zahlen vor

Mit aktuellen Kürzungen der Asten und einer Erhöhung passen die Finanzen mit gewissem Puffer, das notwendig ist.

Referate sind größter Kostenpunkt. Der StuRa war in der letzten Sitzung d'accord, dass dort nicht gekürzt werden soll.

Sigi merkt an, dass Fahrtgeld auch nicht gezahlt werden könnten → Antrag

Sollten wir Investitionen noch mehr machen, reicht das Geld nicht. Dann könnten wir aber für die Referate Geld vom Rektorat beantragen

2.2 Fahrtgeld streichen Diskussion:

Sigi schlägt vor das Fahrtgeld für Referate zu streichen. Vorschlag Freddy: Alle Anträge auf Fahrtgeld, die nicht korrekt sind, werden abgelehnt. Gegenargument Phil/Vincent: Wurde schon mal probiert. Gab nur Stress. Eher einfach ganz streichen. Anmerkung Vicky: Asta Schwenningen hat bereits System bei nicht korrekt ausgefüllten Listen, Referate werden dann gestrichen. Argument Phil: Es wäre eigentlich einfacher auch für die Fahrer, wenn sie einfach einen Euro von den Mitfahrern zu verlangen, als einen Antrag bei Sigi einzureichen.

2.3 Beschluss: Für Sport und Freizeitreferate gibt es ab dem kommenden Semester (SS2024) keine Fahrtgelderstattung seitens der VSt mehr.

Antrag	
Abstimmungsfrage	Für Sport und Freizeitreferate gibt es ab dem kommenden Semester (SS2024) keine Fahrtgelderstattung seitens der VSt mehr.
Stimmen - Dafür	10 Stimmen
Stimmen - Dagegen	0 Stimmen
Stimmen - Enthaltungen	2 Stimmen

Der Antrag wurde mit der Abstimmung beschlossen

2.4 Beschluss Beitragserhöhung

Antrag	
Abstimmungsfrage	Wollen wir den Betrag ab dem kommenden Wintersemester (WS24/25), um 6 (auf 19€) erhöhen, um die Referate aufrechtzuerhalten?
Stimmen - Dafür	12 Stimmen
Stimmen - Dagegen	0 Stimmen
Stimmen - Enthaltungen	0 Stimmen

Der Antrag wurde einstimmig angenommen

2.5 Beschluss des Haushaltsplans 2025

Antrag	
Abstimmungsfrage	Beschluss des Haushaltsplans wie vorgestellt genehmigen
Stimmen - Dafür	12 Stimmen
Stimmen - Dagegen	0 Stimmen
Stimmen - Enthaltungen	0 Stimmen

Der Antrag wurde einstimmig beschlossen.

2.6 Anmerkung: der Beschluss sollte den Studis gut kommuniziert werden.

Mail über Rektorat? Accounts sollen nächste Woche kommen. Also eigentlich egal.

Nele: Den meisten Studierenden ist es eher egal, erst bei Mitteilung würde es sie

stören. Phil: Einfach freundlicher formulieren. Marie: Man sollte schon transparent

bleiben, aber man muss ja nicht auf jedes Detail eingehen. Vincent: Jeder weiß, dass

alles teurer geworden ist. Freddy: Nicht zu sehr ins Detail gehen, da sonst eher Beschwerden kommen. Phil: Vielleicht eher nächstes Semester.

Nächstes Semester Mitteilung rausgeben.

Meinungsbild der VSt ist sich nächstes Semester mit dem Rektorat zusammen zu setzten und eine Mitteilung zu formulieren.

3 **Beschluss Freizeitreferate**

Sigi: Sauna und Kickboxen kosten beide sehr viel. So weiter großes Defizit. Vorschlag Amir: Referate müssen auch vom VSt SuF Referenten genehmigt werden. Nele fragt inwiefern sie entscheiden soll. Antwort nach gesundem Menschen verstand. Soll nur Referate mit Eintrittsgeldern betreffen. Anmerkung Vicky: Halle fällt in VS unter Eintrittsgelder. Vincent: Nur für Referate mit Eintrittsgelder pro Teilnehmer.

Schon angenommene Referate fürs nächste Semester, die jetzt schon beantragt und genehmigt wurde, auch unter den Beschluss fallen

3.1 Beschluss zur Referatsneugründung mit Eintrittsgeldern

Antrag	
Abstimmungsfrage	Für Referatsneugründungen, mit laufenden Eintrittskosten, müssen ab SS24 der Campus-AStA Sport- und Freizeitreferent und der VSt Sport- und Freizeitreferent beide zustimmen.
Stimmen - Dafür	12 Stimmen
Stimmen - Dagegen	0 Stimmen
Stimmen - Enthaltungen	0 Stimmen

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

3.2 Soccerhalle - Kostenübernahme

Sigi sagt: Soccerhalle wurde nicht abgemeldet. Wie gehen wir mit den Kosten 750€ um? Kosten an Referatsleiter geben? Zum Semesterwechsel wurde dem Betreiber der Halle nicht Bescheid gegeben. Phil: Es gibt ein gut besuchtes Referat, wo man Fußball spielt. Amir: Hätte der SuF Referent von FuWa machen. Damit Schuld bei VSt. Sigi stellt klar: Es gibt keine Mitgliederlisten. Verschiebung auf nächste Sitzung. Sigi klärt Unklarheiten.

4 Personal Situation

Sigi geht ab Juni in Rente. Kann aber auch weiter sich etwas dazuverdienen. Seine Vorstellung ist bis Juni 2025 weiterzumachen. Ab Juni 25 übernimmt jemand Sigis administrative Tätigkeit und er bleibt Haushaltsbeauftragter. Es müsste ab Anfang 2025 jemand da sein, dass dieser jemand eingelernt werden kann. Sigi schreibt Stellenbeschreibung nach seiner Vorstellung, fragt im Rektorat nach wie die Stellenausschreibung abläuft.

Phil: Sigi Sicherheit geben, dass wir ihm Stelle sichern. Vincent: Machen wir wenn wir Stellenbeschreibung beschließen. Freddy: Haushaltsplanrelevanz? Sigi: Halbes Jahr 50% mehr. Danach wie vorher. Phil: Person die noch nicht so lange Arbeit nicht so teuer wie Sigi.

Meinungsbild der VSt: Stelle wird ausgeschrieben.

➔ Einschub: 5.Agendapunkt

5 Antrag: Satzungsänderung der Fachschaft DM

5.1 Markus stellt Änderung vor.

Haupt Änderung: Kommunikationsbeauftragter. Freddy sagt, könnte zu internen Konflikten sorgen (gewähltes FAR-Mitglied)

Änderung: Keine FAR-Mitglieder werden nicht bevorzugt

5.2 Beschluss Satzungsänderung

Antrag	
Abstimmungsfrage	Satzungsänderung der Fachschaftsvertretung DM mit der in der Sitzung besprochenen Änderung
Stimmen - Dafür	12 Stimmen
Stimmen - Dagegen	0 Stimmen
Stimmen - Enthaltungen	0 Stimmen

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 Anfragen und Mitteilungen

6.1 Vincent zitiert Nachricht der AG Server.:

Zu wenige melden sich an. Sollen sich um ihre Accounts kümmern. Clouds und Reftreffseite, uvm. Hängt an den Accounts, deshalb wichtig.

Phil: ServerAG einladen zur nächsten Sitzung.

Diskussion: Wie wichtig sind die Accounts und warum nutzt man sie? Passwörter funktionieren nicht/sind zu lang, deswegen keine Nutzung.

Website in der Sitzung nicht verfügbar. Alle StuRa-Mitglieder sollen sich an Server-AG bei nicht funktionierenden Accounts melden. Und die Wichtigsten Campus-Asta Mitglieder

Phil: Vielleicht mal persönlich einladen. Vicky: respektvoller Ton wäre da wichtig.

Phil: Neue Leute finden! Frage: Können das nur Informatiker? Antwort Tendenz: Ja. Muss nicht vom Campus Furtwangen sein, muss hauptsächlich Interesse im Bereich Server und Administrationen haben.

Frage: Hiwi Job draus machen. Sigi sagt: Schwer zu kündigen aber möglich

➔ Verschieben auf nächste Sitzung, AG Server sehr wichtig. Entscheidung nächstes.

6.2 Phil ist im nächsten Semester weg.

Evtl. Rückt jemand nach von Liste FuWa.

Vincent ab Februar fertig. Wird sich zurückmelden. Je nach Jobperspektive wie lang.

Schluss der Sitzung: 21:17 Uhr